

# BIG ISSUE

## Polisi Beri Bantuan Bibit Jagung dan Pupuk di Sidoarjo, Wujudkan Ketahanan Pangan Nasional

Achmad Sarjono - [SIDOARJO.BIGISSUE.ID](http://SIDOARJO.BIGISSUE.ID)

Nov 30, 2024 - 11:53



SIDOARJO - Polresta Sidoarjo Polda Jatim dan jajarannya terus menggelorakan swasembada pangan dalam mewujudkan salah satu program Astacita untuk ketahanan pangan Nasional.

Kali ini Polresta Sidoarjo Polda Jatim melalui Polsek Krian menunjukkan kepeduliannya terhadap sektor pertanian dengan memberikan bantuan kepada kelompok tani di Dusun Balepanjang, Desa Tropodo Kecamatan Krian.

Bantuan tersebut berupa bibit jagung dan pupuk, yang diserahkan langsung kepada Ketua Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) setempat dalam sebuah acara sederhana namun penuh makna.

Kapolsek Krian, Kompol Daky Dzul Qornain, menyampaikan bahwa bantuan ini merupakan bagian dari komitmen Polri untuk mendukung ketahanan pangan di tengah tantangan global yang memengaruhi ketersediaan bahan pangan.

“Kami berharap bantuan ini dapat menjadi motivasi bagi para petani untuk terus meningkatkan produktivitas dan menjaga ketahanan pangan di wilayah Krian,” ujar Kapolsek Krian, Jumat (29/11).

Setelah prosesi penyerahan bantuan, anggota Polsek Krian turut meninjau langsung lahan pertanian yang dikelola oleh Gapoktan.

Mereka berdiskusi dengan para petani tentang kendala dan kebutuhan di lapangan, serta memberikan dukungan moral agar para petani terus semangat dalam mengelola lahan mereka.

Ketua Gapoktan, Bapak Anam, menyampaikan apresiasi atas perhatian yang diberikan oleh Polsek Krian.

“Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Dengan adanya bibit dan pupuk ini, kami optimis dapat meningkatkan hasil panen jagung ke depan,” ungkapnya.

Langkah Polsek Krian ini diharapkan menjadi contoh sinergi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam mewujudkan ketahanan pangan yang berkelanjutan.

Program ini juga menjadi bukti nyata bahwa Polri tidak hanya menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung kesejahteraan masyarakat. (\*)